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ГОРОД И ГОРОЖАНЕ Mill

Просто учотеоь
математики
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ДЮСШ №3 -  
серебряный призёр 
Югры

В Ханты-Мансийске подвели итоги 
конкурса "Лучшая хоккейная школа 2010 
года" среди детских хоккейных клубов и 
команд. Конкурс проводился в рамках 
Первенства автономного округа по 
хоккею среди детских клубов и команд 
1996-1997, 1998-1999 и 2000-2001 годов 
рождения.

По сумме набранных очков в каждой 
возрастной группе мегионская детско- 
юношеская спортивная школа N93 
заняла второе место среди спортивных 
школ Югры. Всем призёрам были 
вручены дипломы, ценные подарки и 
призы.

-  Прошлый год был насыщенным 
для нас, -  рассказывает Сергей 
Голубцов, директор школы. -  Запом
нился он участием наших ребят в 
Международном турнире, посвящённом 
Дню Победы, который проходил в 
Санкт-Петербурге. Мы заняли третье 
место. В целом я очень доволен, как 
наши команды "отработали" этот год, 
который принёс нам призовые места 
на окружном первенстве, на региональ
ных соревнованиях. Огромное спасибо 
всем нашим родителям. Без их 
помощи и поддержки мы, наверное, 
многого бы не достигли.

В этом году идёт подготовка к 
Первенству Югры, которое стартует в 
феврале. Впереди -  товарищеский 
турнир между администрацией и 
нашими родителями. Планов и заду
мок много. Самая главная мечта, чтобы 
в Мегионе появился Ледовый дворец, 
и материально-техническая база 
школы соответствовала нашим дости
жениям.

В 2010 году воспитанники ДЮСШ 
№3 приняли участие в 23 окружных 
соревнованиях в разных возрастных 
группах, показав на ледовом поле 
хорошие результаты. В активе спорт
сменов мегионской "Юности" -  "золо
то" Первенства автономного округа 
среди юных хоккеистов 1997-1998 годов 
рождения "Золотая шайба", посвящён
ного 65-летию Победы в Великой 
Отечественной войне.

Кроме того, спортивную копилку 
2010 года мегионские спортсмены 
пополнили ещё семью серебряными и 
девятью бронзовыми медалями.

В л а д и м и р  П е щ у к

ЗАВЕРШИЛСЯ 2010 год, объявлен
ный Годом учителя. Остаётся чувство 
вины, что не хватило времени собрать и 
обработать материал о многих мегион- 
ских представителях этой благородной 
профессии, достойно и добросовестно 
день изо дня отдающих детям свои зна
ния и теплоту души. Одновременно воз
никает стремление писать на страницах 
городских газет именно об этих очень 
скромных людях, хочется, чтобы их уз
нало как можно больше наших горожан...

Последние 14 лет из 31 года своего 
педагогического стажа Анатолий Васи
льевич Иванников работает в муници
пальном общеобразовательном учреж
дении "Средняя общеобразовательная 
школа №7". Он -  учитель математики.

Его уроки на удивление интересны и 
разнообразны по содержанию. Сочета
ние непринуждённого стиля общения, 
психологического комфорта, использова
ние в работе оригинальной методики, 
высокие эрудиция и профессионализм 
педагога способствуют заинтересован
ности школьников в занятиях математи
кой. Анатолий Васильевич вовлекает 
каждого в процесс активного учения. По
этому неудивительно, что у его учеников 
высокое качество усвоения предмета, 
многие демонстрируют знания, выходя
щие за рамки школьной программы.

Часто проводит Анатолий Василье
вич внеклассные мероприятия, школьни
ки охотно принимают участие в играх 
"Путешествие в страну математики", 
"Счастливый случай", "Путешествие в 
страну геометрию", в математических 
вечерах. Педагог вовлекает ребят в раз
личные олимпиады, Интернет-олимпиа
ды, Международную игру-конкурс "Кен
гуру", во всероссийское тестирование 
"Кенгуру” -  выпускникам” . За последние 
три года призовые места заняли 10 уче
ников Иванникова, трое -  на региональ
ных олимпиадах.

Анатолий Васильевич хорошо владе
ет методами научно-исследовательской, 
экспериментальной работы, постоянно 
выступает на городском методическом 
объединении учителей математики. Его 
опыт работы по технологии индивидуаль
ного обучения математике обобщён в шко
ле и городе, издано методическое посо
бие. По этой теме был проведён городс
кой семинар-практикум для учителей го
рода. Своими наработками Иванников 
делился и на окружном слёте Соровских 
учителей в городе Ханты-Мансийске.

Анатолий Васильевич является чле

ном окружной аттестационной комиссии по 
проверке работ Единого государственного 
экзамена, членом городской аттестацион
ной комиссии педагогов.

Педагог обладает ценнейшим для учи
теля качеством -  умением создать в кол
лективе детей атмосферы увлечённости и 
дружелюбия, теплоты взаимоотношений и 
поддержки. Школьники и их родители, кол
леги по работе постоянно восхищаются 
благоприятным психологическим климатом 
в его классе.

За преданность учительскому труду и 
большой вклад в организацию учебно-вос
питательного процесса, высокие показате

ли в работе учитель математики МОУ 
"Средняя общеобразовательная школа N97" 
Анатолий Васильевич Иванников неоднок
ратно поощрён муниципальным образова
тельным учреждением. Характеристиками 
его труда служат высокие правительствен
ные награды: звания "Отличник народного 
просвещения" и "Соровский учитель" с 
вручением диплома и гранта, премия Пре
зидента РФ "Лучший педагог России".

Мнавара Попкова,
специалист горархива

О П Р О С

2011-ый с надеждой
Т В О Р Ч Е С Т В О  Ю Н Ы Х

Рождественские
награды

ПЕРВЫЕ д н и  2011 года принесли 
добрые вести в Детскую художе
ственную школу из Тобольска.

Подведены итоги XVII Междуна
родной выставки детского изобра
зительного искусства "Рождественс
кая -  2011". Эта выставка активно 
привлекает детей с работами на 
рождественскую тему с 1993 года и 
давно переросла масштабы города и 
округа. В выставке участвуют дети 
разных регионов России и стран 
ближнего зарубежья. Детская худо
жественная школа ежегодно прини
мает участие в этом творческом 
форуме. Дипломы лауреата получили 
Мария Оспищева и Георгий Маслен
ников. Дипломами за творческие 
работы отмечены: Анна Никифорова, 
Вера Вищунова, Кузьма Диденко, 
Анастасия Хажилова.

-------- И р и н а  А Н Т И П О В А

По данны м о пр о са , 
проведённого на сайте 
admmegion.ru, большин
ство горожан оценивают 
прошедший год как благо
получный. Около 10 про
центов респондентов, от
вечая на вопрос: "Каким 
был для вас 2010 год?", 
признались, что чувствуют 
себя счастливыми. Третья 
часть опрошенных гово
рит, что было много хоро
шего, ещё 9 процентов 
считают год успешным. И 
только 7 процентов заме
тили, что плохого в году 
было достаточно, а чуть 
более пяти -  и вовсе счи
тают год неудачным.

А вот с каким настрое
нием горожане встречают 
новый год, сейчас узнаем. 
Итак, чего вы ждёте от 
2011 года?

-------------  Дарья Калинникова, 28 лет:
— Жду первенца. С этим связаны все мои мечты и планы. Уже известно, что будет мальчик. 

Муж очень рад, а я мечтала о девочке. Но, думаю, что всё ещё будет! Только бы зарплаты мужа 
хватило, чтобы всех нас содержать. Впрочем, я не отчаиваюсь: прочитала в газете, что скоро в 
Мегионе будут построены ещё 2 детских сада, а значит, к тому времени, когда подрастёт мой 
малыш, получить место в саду станет реально. И я смогу вернуться на любимую работу. Недавно 
ушла в декретный отпуск, а уже скучаю по работе! Но скоро станет не до скуки!

------------------------  Валентина Маковецкая, пенсионерка:

— Я смотрю в будущее с оптимизмом и надеждой. Хочу, чтобы было здоровье, это самое 
главное, такое желание я загадала и в новогоднюю ночь. Всё остальное приложится. У меня внучке 
-  полгодика, внуку — 5 лет. Хочется посмотреть, как они растут, помочь, поддержать по мере 
возможности. На жизнь я не жалуюсь, нас, пенсионеров, в нашем округе очень поддерживают, и 
социальное обслуживание на высоком уровне, и медицина уделяет большое внимание старикам.

------------------  Владимир Стороженко, рабочий
В этом году мы вместе с женой с нетерпением ждём возвращения весной из армии нашего

сына. Надеемся, что он, пройдя суровую мужскую школу, вернётся здоровым и возмужавшим,
закалённым для нашей жизни. Мечтаем, чтобы сын выбрал свою жизненную дорогу и уверенно 
по ней шагал в будущее.

Елена Отмахова, служащая
- Я  -  оптимист, и от каждого нового года жду положительных перемен. У 2011-го хочу попросить
удачи. Как работник КСЦСОН "Гармония" желаю, чтобы удалось по максимуму помочь людям,
оказавшимся в трудной жизненной ситуации, чтобы каждый из тех, о которых говорят -  "без 
определенного места жительства", обрёл дом.
А для себя, родных и близких прошу у года Кролика одного -  здоровья'


